

初めての企画 盛りだくさん

プレ開催を含め、3回目となつた「子どもフェスタ」。初めての企画もたくさんあり、充実の開催となりました。

シャボン玉大好評

みんなで一緒に大きなシャボン玉を飛ばしたい!

園芸用の支柱にアクリル紐をドラえもんのポケットの形にくくりつけた道具を作りました。さすがはプロのシャボン液は、草津市在住の作弘さん特製の液を準備しました。

ヤボン液。自分の体よりも大きな輪や、笑顔の輪があつぱい膨らみました。



会場にふわりふわりシャボン玉

消防車が来た!



準備や運営には疲れましたが、出会った笑顔を思い出すとまた来年が待ち遠しいです。

参加しました。消防ホースの筒先を実際に持つてみて、その重たさに驚く姿もありました。いつ起こるか知れない災害を

最小限に食べ止めるため、子ども達の明るい未来を守るために、住民一人一人の防災意識とその準備が鍵となります。

加。バルーンアートはじめ、随所でお手伝いいただきました。参加メンバーは、志津南の子ども達と関わり、「できた」がたくさん見られたことが、とても嬉しかったと笑顔でした。

思い出になれば



立命館大学「ルートキャラリア」は、会場ボランティアとして参

「できた」の笑顔

が、出会った笑顔を思い出します。

最近は「ハロウィン」もすっかり市民権を得たようです。今年もあちこちで「トリックオアトリート！」



HAPPY HALLOWEEN

最近は「ハロウィン」もすっかり市民権を得たようです。今年もあちこちで「トリックオアトリート！」



あのキラキラボールを狙つて

皆の楽しかった思い出のひとつとなっていました。幸いです。

保護者もふくめ50人ほどが集まりました。ミニバスケットやダーツゲームをしたり、真剣な表情で難しいクイズにも挑戦、最後は恐いハロウィンの館をまわりミッション達成。楽しい時間を感じました。

ないほど多くのボールをすくつてみせたり、欲しいキラキラボールを狙つて集中したりして、笑顔いっぱいに楽しんでくれたことに、微笑ましく、嬉しく思いました。



興味深々「何が出るかな」

若草・岡本西子ども会（刈底友香会長）は11月2日、志津南まちづくりセンターで秋のイベントを行いました。

雨で足元が悪い中でしたが、46人の子ども達が元気に集つてくれました。ハロウインが終わってすぐの日程だったので、かわいい仮装姿で来てくれた子も

10月30日、若草第3集会所でハロウインパーティーを開催。中学生、小学生と、立命大生ボランティア8人、スタッフ含め20人が集まりました。

若草文庫 紙皿でオリジナルバッグ



アイデア満載の手作りバッグ

それぞれ思い思いに扮装し、紙皿でかぼちゃ・コウモリ等、アイデア満載のお菓子入れバッグを作りました。トランプUNOにも熱中。隣接の児童公園ではお兄さんたち相手に鬼ごっこで駆け回り、元気いっぱい遊びました。

「今月の志津南文庫」は紙面の都合で休載します。

いました。

今回は「草津迷術会」の方がボランティアとしてマジックショーをしてくださいました。

マジックの準備道具が色々置いてあるのを見て、最初から興味津々な子ども達。次々と繰り出されるマジックに真剣な様子で見入っていました。

店で働く人の工夫たくさん発見



初めて入った店のバックヤード

の話をいただき、その後、バックヤード見学のクラスと、班ごとに店内見学のクラスに分かれ、ローテーションで交代しながら活動しました。バックヤードでは、通常では見られない店の裏側を見学し、

ながら活動しました。

店内見学では、食品を種類ごとに分けて見やすく並べられており、高い位置に見ている点や、高い位置に見てること等を発見しました。

商品を準備する部屋が幾つもあることや商品の陳列方法の良い例、悪い例が示してある等の発見がありました。

店内見学では、食品を種類ごとに分けて見やすく並べられており、高い位置に見ている点や、高い位置に見てること等を発見しました。

商品を準備する部屋が幾つもあることや商品の陳列方法の良い例、悪い例が示してある等の発見がありました。



庭に咲いたかわいいピンクのベゴニアです。色エンピツで初めで書きました。

花びらの淡い色を表すのが、とても難しかったです。

(くしの今)

展望したりしました。長浜港周辺の街並みを班ごとにウォークラリー形式で散策しました。

二日目は、琵琶湖の水の透視度調査やヨシの活用、水中のプランクトン観察等にも取り組み、「湖上の学校」ならではの学習に興味津々の様子でした。

時間では、学校紹介の動画を見たり、ボッチャ大会を行ったりと、同船した小学校との交流を深めました。

琵琶湖と触れ合つた一日間

志津南小学校五年生が、10月28～29日と30～31日の二航海に



船の甲板から多景島を展望

分かれて、フローティングスクールに参加しました。一泊二日の航海で、それぞれ治田西小学校、葉山東小学校と同船し、活動を進めました。

一日目は、甲板で琵琶湖大橋

を下から見上げたり、多景島を

クマさんと楽しく交通安全

緑波くるみこども園（服部登志夫園長）は10月17日、草津栗東交通安全協会志津南支部による「交通安全教室」を開催、132人が参加しました。

はじめに動画を見ながら、道

路の渡り方や狭い道の安全な歩

き方を教わりました。横断歩道

では「信号の色や左右の確認」

「車が止まったことの確認」「渡

つている時は運転手を見る」な

どの注意点を確認しました。

さらに、秋日和の園庭に出て、

アヤハ自動車教習所指導員の指

導により、模擬横断歩道を使い、

園児二人が1組になって渡り方

を実践しました。クマさんのぬ

いぐるみも登場し、楽しく体験

しました。

「子どもを見たらまず徐行

子ども達の学びに応えられるよ

う、私たち大人も安全運転を心

がけたいのです。

渡り方を教わる園児達



志津南小学校（川岸哲也校長）三年生が10月16日、社会科の学習で、「フレンドマートで働く方の工夫を見つけよう」を目的にフレンドマート追分店へ見学に行きました。

店に着くと、店長、副店長さ

んが笑顔で迎えてくださり、品

物が搬入される場所に案内して

もらいました。店全体について

に行きました。

店長、副店長さ

んが笑顔で迎えてくださり、品

物が搬入される場所に案内して

津市芸濃地区民児協と交流



意見交換を行う両民児協委員たち

語りに聞き入る参加者



やすらぎ学級 皆でいい時間



聞き手を引きつける話しぶりで、紙芝居や巻絵を通して繰り広げられる話の世界に引き込まれ、あつという間の時間を過ごすことができました。

11月6日、第6回やすらぎ学級は草津市公用バスを利用してマキノ高原へ出かけました。

学級生20人は、マキノ高原でのグラウンドゴルフやメタセコ

は、10月30日、第5回やすらぎ学級「お話を聞こう」を実施しました。一般参加を含め総勢37人が参加しました。